

た か す

北九州市立高須小学校

学校だより 4月号

令和5年4月13日(木)

校長 成重純一

どうぞよろしくお願いたします

先週、本当に久しぶりに全校児童が集合する形式で、本年度の第1学期始業式を行うことができました。そして、昨日、無事に入学式が行われ、全学年の児童が揃いました。子どもたちの成長を楽しみにしています。

新型コロナウイルス感染症の取り扱い変更を見通して、様々な制約が緩和される方向に向かっています。子どもたちの力を十分引き出せるように、教職員で知恵を絞り、教育活動を充実させていきます。

転入教職員の紹介

※ 個人情報であるため、表示できません。

新たなチームで教育活動を進めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。

保護者連絡ツールの活用について

本年度、保護者連絡ツール「tetoru」を全市一斉に導入しました。導入によって、保護者の方の利便性の向上と教職員の電話対応業務の軽減が期待されます。本校の電話は二つの回線しかないため、これまでは、朝の時間帯は、話し中になっていることが多々あったと思います。積極的なご活用をお願いたします。

なお、電話での受付を廃止するものではありません。直接説明したい案件がある場合などは、ご遠慮なく電話をおかけください。また、保護者連絡ツールで欠席連絡をいただいた場合でも、お子さんの体調が気になる場合などは、こちらから電話をかけることがありますのでご了承ください。

本校に通級指導教室ができます

通常の学級に在籍し、軽度の障害のある子どもや、医療機関等で障害、またその疑いがあるとの診断及び判断を受けた子ども等を対象にしています。各教科等の学習は通常の学級で受け、一人一人のつまずきや困難の状態を改善・克服していくため、校内に設置した特別支援教室で個別の指導を受けるというシステムです。一人一人に応じた教育を進めていくための市全体の取り組みです。ご理解をよろしくお願いたします。